



新体制で臨む

いざ!! 悲願の勝利へ向けて!!

硬式野球部

2E 馬岡 聡紀さん
三年生が引退し、自分たち二年生が中心となり、三年生にできていた事が自分たちにはまだ全てで終わるわけではない。二年生に追い付く追い越すために、一人一人が本気になり、野球にかける思いを態度に出し、一丸頂点をつかみとります。

軟式野球部

2D 伊藤 沢太さん
軟式野球部は県大会を勝ち抜き、東北大会への出場を果たしたチームですが、今後も東北大会で優勝し、明石へ行ってみたいと思います。三年生引退後は、今年度以上となるチームでは、今年度以上の実力を備え、明石出場を目標に頑張りたいと思います。

男子バスケットボール部

2C 中山 琢斗さん
三年生がいなくなり、戦力的に落ちました。また、他のチームよりサイズがないので、速攻とディフェンスを徹底してこれから練習を頑張りたいと思います。

女子バスケットボール部

2E 成田 美穂佳さん
私たちが女子バスケットボール部は、人数が少ない練習も限られていたと思います。また、三年生引退後、初めのうち感じられた寂しさも、今では部員全員が「団体全優勝」という目標に向かって、日々の練習に励むことで薄らいできています。今後より一層チームの団結を深め、目標達成の為努力していくので、応援よろしくお願いします。

陸上競技部

2D 藤田 金吾さん
新チームは、新人戦に向けて一人一人が目標を持ち、日々の練習に取り組んでいます。今年の三年生が果たすことのできなかった東北大会、そしてインターハイの出場ができるように今後の練習を集中していると思います。

サッカー部

2D 佐々木 啓哉さん
新人戦は、新チームになってからの初めての大きな大会なので、技術がないから、チームワークでカバーし、チーム一丸となって先発たちが残したベスト8という記録を越えたいと思います。勝利を目標にしていきます。

卓球部

2B 貝立 慶介さん
僕たち卓球部は新体制となつてから新人戦に向けて練習を頑張っています。団体戦は東北ベスト4以上、全県ベスト16以上に入りたいので、一打一打大切にしながら、チーム一丸となって頑張りたいです。

剣道部

2D 船本 和久さん
部で一丸となつて、三年生がいなくなり、チームワークが良く、大会でも上位にいくように頑張りたいです。新人戦では東北で優勝し、全県ベスト4以上、東北でも勝北上ができれば、部員皆で高め合っていきたいです。

空手道部

2C 渡辺 昂さん
新チームになった今、空手道部には経験者がいます。そんな環境の中、共に鍛え合い競い合い励まし合いながら練習に励みたいと思います。また、個人と団体があつたため個人で力をつけてついでに力を発揮し、新人戦優勝したいです。

柔道部

2B 近藤 優介さん
三年生が抜け、新チームになった今部員も十一人から六人と少なくなつてしまいましたが、他チームに比べて体重も平均するかなと思います。パワー、技術、精神力を鍛え上げて、男女共に優勝していきたいです。そして新人戦では優勝して日

山岳部

2C 飯坂 美穂佳さん
私のこの部活は三年生が一人しかいなかったのですが、新体制といつてもそんなに変わりませんが、今まで通りに部活を続けていきたいと思います。そして新人戦では抜群のチームワークで男女共に優勝していきたいです。ちなみに、部員募集中です。

無線部

2A 代田 瑞葉さん
三年生が引退し、部員が少なくなった今、全国大会を目指して頑張っています。今年度は、全日本大会で活躍して先輩の成績を追い越したいです。一つ一つの大会や練習を大切に、技術の向上を目指したいと思います。

体操部

1D 平塚 麗華さん
三年生が引退し、体操部は一年生一人となつてしまいましたが、練習は一つ一つの動作が美しくなつてきました。大会ではミスなく、見てくれる人に感動を与えられるような演技をしたいです。

THANK YOU ジェイ!!

昨年7月にALTとして本校に来た南アフリカ出身のイェルマイヤー・グローブラー(ジェイ)先生は、7月28日より、能代北高校常勤となり、本校には週に一度の来校となる。そのため、ジェイ先生にインタビューを行い、能代高校生へのメッセージを書いていただいた。

Q1 How long have you stayed in Noshiro? (能代に来てどれくらいですか.)

A 1 year now. (現在で一年になるよ.)

Q2 What's your impression of Akita? (秋田の印象はどうですか.)

A I really like it - it is very beautiful. I wish there were more young people. They are all in the cities. (秋田は大好きだよ。とても美しい。秋田にもっと若者がいたらいいのにな。若者は大都市に行ってしまうから。)

Q3 How did you feel when you experienced too much snow in Noshiro? (雪の多い能代を体験してどうでしたか.)

A Very cold! I like snowboarding, but the winter was freezing. (とても寒かったよ! 私はスノーボードが好きなんだけど、冬はブルブル凍っていたよ。)

Q4 What Japanese culture are you interested in? (日本の文化に興味のあるものは何ですか.)

A I like manga and anime. I enjoy watching sumo. I am also very interested in learning martial arts. (マンガとアニメが好きだよ。相撲観戦も楽しいよ。また、格闘技を習うこともとても興味があるんだ。)

Q5 I heard you learn AIKIDOU, please tell me more. (合気道をやっていると聞いたのですが、それについて教えて下さい。)

A I learn "Iaido" - it is a sword style a bit like kendo. I am 1st Dan now, I want to get 3rd Dan before I leave. (刀を使った、剣道に少し似た居合道という武道をやっているよ。今は初段だけど、日本に居る間に三段を取りたいと思っているよ。)

Moshiro Koho students and they have a lot of fun working very hard! They are very genki and have a good sense of humour!

白熱した 体育大会

今年度の体育大会は、六月二十三日・二十四日に行われた学年に隔ねなく出場している人も応援して、入場して応援していた。怪我をする人はいなかったが、日頃の練習がびびり、本番で支障が出てしまった人もいた。三年生ももちろん盛り上がりつつあった。二年生も負けてはいなかった。しかし、三年生は最後の体育大会といつても、他の学年よりも大きな同級生を見せつけていた。特別リレーでは選手たちに向けての応援が燃え、三年生が中心となり、今年度の体育大会がどのような盛り上がりを見せたのか、三年生をはじめとする全校生徒の満足度も高かったであろう。一年生ながら女子バレー

《総合台結果》
1位 三年D組
2位 三年B組
3位 三年E組
総合優勝した三年D組の担任である田口純子先生は「去年は綱引きで優勝していたの

《各団体の結果》
バスケットボール
男子部 二年組
女子部 二年組
男子部 三年組
女子部 三年組
バレーボール
男子部 二年組
女子部 二年組
男子部 三年組
女子部 三年組
ソフトボール
1位 三年E組
2位 三年D組
ソフトテニス
1位 クラスから2ペアで出場するため、2ペアに入賞した場合はクラスに重複して得点が入る。
1位 三年E組
2位 三年D組
1位 三年B組
2位 三年D組
1位 二年D組

本武道館で試合できるように頑張ります。
2A 渡辺 慶さん
今までは先輩たちに頼っていた部分が多かったので、これからは二年生が率先して水泳部を盛り上げていきたいです。新人戦では、一人一人が目標に向かって全力でレースを泳ぎたいです。悔いの結果とならないように全員で頑張りたいです。

臓器移植法改正へ 「脳死は人の死」

二〇〇九年七月十三日、臓器移植法の改正法案が成立した。この法案の特徴は「脳死は人の死」とする考えである。そのために脳死は人の死とするのかについて議論が行われてきた。

夏は校友時報、お楽しみだけだとしてもか。今回は新入部員四人を迎えての初めの新聞発行となりました。早いうちから発行に向けて取り組んで、いよいよ取り組んで活動することができ、予定よりも発行が遅れてしまいました。次は反省点を生かして、また素晴らしい新聞を作りたいと思います。最後に、発行にあたって協力して下さった先生方、多くの部活動の部員のみならず、ありがとうございました。